

Fünfter Rang bei Waldviertel-Rallye

PERG. Vergangenes Wochenende fand die Waldviertel Rallye statt. Auch Fahrer des Rallye Clubs Perg (RCP) waren vertreten: Als Fünfte, Zweite in der Klasse und zweitbestes österreichisches Team kamen Mario Saibel und RCP-Copilotin Ursula Mayrhofer im Skoda Fabia S2000 ins Ziel. Michael Kogler und RCP-Co Jürgen Heigl schieden bei der Wasserdurchfahrt ebenso aus wie RCP-Obmann Franz Panhofer und Tamara Schweiger. Auch Gerald Rigler/Martin Rossgatterer im Evo III sowie Gerhard Aigner und RCP-Copilot Richard Gollatsch mussten aufgeben. Opfer der Bedingungen auch Stephan Förster und Peter Medinger im Talbot Sunbeam. Förster wurde Vizemeister in der historic Rallye Staatsmeisterschaft, Medinger Dritter.

Von unserem Regionauten **Peter Medinger**

752476



Ursula Palmanshofer und Cheftrainer **Gerhard Heiß** jubelten.

Foto: Privat

Greinerin wurde Staatsmeisterin

GREIN. Ursula Palmanshofer aus Grein gelang bei den Staatsmeisterschaften im Taekwondo am 3. November in Wien ein großer Erfolg: Die seit Jahren in Tragwein trainierende Sportlerin gewann den Synchronbewerb der Damen und darf sich ab sofort Staatsmeisterin nennen.

753006

TEAM DER RUNDE PERG

Kein Porträtfoto? Lade dein Foto mit der neuen **fanreport.com** App hoch!



Alle Infos zum Amateurfußball finden Sie auf:

fanreport.com
... wir berichten über dich!

XXXLutz-Stammkunden zu Charity-Aktion geladen!

Seit Jahren unterstützt die XXXLutz Unternehmensgruppe viele soziale Hilfsorganisationen in Österreich und in der Dritten Welt. „Mit unserem wirtschaftlichen Erfolg wächst auch unsere Verantwortung gegenüber der Gesellschaft. Um alle diese Aktivitäten zu bündeln, haben wir vor drei Jahren die Organisation RED CHAIRity ins Leben gerufen“, so Mag. Thomas Saliger, Unternehmenssprecher der XXXLutz Gruppe. „Angesichts des bevorstehenden Weihnachtsfestes wollen wir gemeinsam mit unseren über 1,1 Millionen Stammkunden eine ganz besondere Aktion starten: XXXLutz übernimmt die Hälfte der Kosten aller von Stammkunden bis zum 31.12.2013 neu abgeschlossenen Patenschaften“, so Mag. Thomas Saliger weiter. Die Unterstützung eines Patenkindes kostet rund 30 Euro



XXXLutz-Unternehmenssprecher Mag. Thomas Saliger.

Foto: XXXLutz

im Monat. Stammkunden, die sich bis zum 31.12.2013 zu einer Patenschaft entschließen, zahlen in den nächsten drei Jahren nur die Hälfte, also nur 15 Euro im Monat. Die verbleibenden 15 Euro im Monat werden von XXXLutz bzw. RED CHAIRity übernommen. Mehr dazu unter www.redchairity.at

WERBUNG



David und seine Klassenkameraden freuten sich über den Besuch des Eat the Ball-Trucks an ihrer Schule.

Foto: Eat the Ball

Eat smart, feel good: Eat the Ball begeistert Schulen!

Mit seiner leckeren Kreation von einem Eat the Ball, gefüllt mit Halloumi und Gemüse hat David Kraxberger aus dem Gymnasium Dachsberg unser cooles Gewinnspiel für sich entschieden. Als Preis kam der einzigartige Eat the Ball-Truck am 4. November voll beladen mit leckeren Snacks an seine Schule. Vor

dem Schulgebäude warteten die Kinder schon sehnsüchtig auf den Truck. Die köstlichen Bälle waren der Renner und die Schüler konnten gar nicht genug davon bekommen. Ein voller Hit! David meinte dazu: „Echt cool war das, wir haben uns riesig gefreut und die Bälle schmecken einfach super!“

WERBUNG